



Neuer Chef beim Bauhof?

Nach Hinweisen aus gut unterrichteten Kreisen bekommt der gemeindliche Bauhof einen neuen Chef: Aus diesen Kreisen verlautete, dass künftig A. Sontheim das Team an der Gewerbestraße leite. Eine Bestätigung der Gemeinde gibt es noch nicht. Der gemeindliche Bauhof ist für den Unterhalt von Straßen, Wegen und Plätzen, für Reinigungsarbeiten, den Winterdienst, die Grünflächenpflege, die Reinigung der Seeuferpromenade und des Kurparks und für Rückschnitte und Rasenpflege zuständig. Außerdem müssen die Reparaturen an gemeindlichen Fahrzeugen und Maschinen durchgeführt werden. Und schließlich obliegt es den Männern in den orangenen Arbeitshosen, sich um die Straßenbeschilderung, die Baustellenabsicherung und die Absperrungen bei Veranstaltungen zu kümmern. Erst am Montag hatte der Bauhof signalisiert, dass er auch in der Lage sei, die großen Buden für den Weihnachtsmarkt aufzustellen.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

01/10/2025

Date Created

01/10/2025